



3 健康

がん予防について学ぶ！  
三種町健康づくり講演会

7月25日、山本ふるさと文化館において健康づくり講演会が開催されました。

講演会では、秋田大学大学院の佐藤雄亮氏を講師に迎え、「タバコ、アルコールだけじゃない三種町民が気を付けるべきこと」をテーマに講演が行われました。

佐藤氏は、食道がんは悪い口腔内環境も危険因子であり、がんと歯周病の関係性を伝えたいうえで、「口腔内環境への意識を高める必要がある」と語りました。

参加者は「歯の大切さを実感した」「歯周病対策は大切」などと話していました。

また、健康コーナーも開催され、野菜摂取推定量測定や地域包括支援センターによる体験会などが行われました。



▲佐藤氏による講演会

8 音楽

お寺で音楽ライブ  
松庵寺郷土まつり

8月2日、松庵寺（鹿渡）において、お墓の前で行う異色の音楽ライブ「松庵寺郷土まつり」が開催されました。

ライブには同寺の副任職・渡邊英心さんが参加するバンドをはじめ、8組のグループが出演し、様々なパフォーマンスや会場を巻き込んだ盆踊りなどで、集まった観客を楽しませました。

また、スペシャルゲストとして姉妹ユニット「チャラン・ポ・ランタン」が出演し、アコースティックとボーカルの息ぴったりな演奏や軽快なトークで会場を盛り上げました。



▲チャラン・ポ・ランタンの演奏で大盛り上がり♪

4 教育  
9 教育

タブレットでアートに挑戦！  
デジタルお絵描きスクール

8月5日から7日にかけて、小学生を対象にした夏休みの特別企画「デジタルお絵描きスクール」が開催されました。

デジタルお絵描きスクールでは、MXモバイリング株式会社から講師を迎え、色の塗りつぶしや筆のサイズ、インクの透明度を選べる専用アプリを使ってタブレットでのお絵描きに挑戦しました。

初日は山本地域拠点センターで行われ、町内の小学生7人が参加し、自分の好きな食べ物やキャラクターなどを制作しました。

川村綾愛さんは「レイヤーを使っていろいろな絵を描くのが楽しい」とお絵描きに夢中になっていました。



▲デジタルの世界に夢中！

4 音楽

400年以上の歴史！  
中館番楽がお盆公演

8月13日と14日、館村コミュニティセンターと中沢公民館において、中館番楽のお盆公演が開催されました。

中館番楽は、400年以上の歴史をもつ町指定無形民俗文化財で、武士舞や三刃技などの演目が伝承されています。毎年お盆公演に向け、8月上旬に練習会を開いています。

近年は若手メンバーも活動する一方、少子化の影響などでなり手不足が懸念されています。番楽保存会の呼びかけで、今年も地区外から2人の小学生が参加しました。

参加した小学生は「来年も参加して、もっと上手になりたい」と笑顔で話しました。



▲迫真の演舞を披露！